

AVANÇONS ENSEMBLE

Favoriser l'équité pour les travailleurs et pallier à la pénurie de main-d'œuvre

Près de 40 % des entreprises canadiennes ont de la difficulté à trouver les travailleurs dont elles ont besoin, ce qui, dans bien des cas, ralentit leur croissance. Pour nous relever de la pandémie d'une manière qui soit juste et inclusive, nous devons faire en sorte que davantage de Canadiens puissent entrer sur le marché du travail et trouver l'emploi qui leur convient.

Un gouvernement libéral réélu favorisera la croissance de la main-d'œuvre canadienne et rendra les conditions de travail plus justes en :

- Allant de l'avant avec l'élargissement de l'Allocation canadienne pour les travailleurs jusqu'à 1 400 \$ pour les travailleurs à faible revenu, à un million de nouveaux travailleurs, afin de remettre plus d'argent dans leurs poches et de les inciter à travailler.
- remettant jusqu'à 1 650 \$ dans les poches des aînés admissibles qui choisissent de rester sur le marché du travail après l'âge de 65 ans.
- proposant à tous les Canadiens des services de garde d'enfants à prix abordable, ce qui favorisera la participation à la main-d'œuvre, surtout pour les femmes.
- augmentant de manière responsable les niveaux d'immigration au Canada.
- aidant les travailleurs à accéder à des carrières lucratives en diversifiant leurs occasions de formation et en les rendant plus accessibles.

Remettre plus d'argent dans les poches des travailleurs à faible revenu

Tous les travailleurs méritent de gagner un salaire décent. L'Allocation canadienne pour les travailleurs fournit une prestation pouvant aller jusqu'à 1 400 \$ aux travailleurs à faible revenu pour leur permettre de conserver une part plus importante de leurs revenus. Dans le budget de 2021, nous avons élargi l'admissibilité à cette prestation à environ 1 million de travailleurs canadiens de plus, ce qui sortira 100 000 Canadiens de la pauvreté. Un gouvernement libéral réélu s'assurera que les Canadiens qui sont admissibles soient automatiquement inscrits et que les prestations soient fournies chaque trimestre.

Cette prestation sert d'incitatif à l'emploi et les libéraux investissent dans celui-ci pour s'assurer qu'un plus grand nombre de Canadiens qui gagnent aux alentours du salaire minimal y aient accès. Ces améliorations permettront à un plus grand nombre de travailleurs de conserver une part plus importante de leurs revenus.

Vers des services de garde d'enfants à 10 \$ par jour

Un système de garde d'enfants à 10 \$ par jour à l'échelle du Canada a le potentiel d'être le plus important stimulant économique depuis l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA). Des services de garde d'enfants à prix abordable permettront non seulement à un plus grand nombre de parents, surtout des femmes, d'être actifs sur le marché du travail, mais ils contribueront aussi à stimuler notre économie. Au Québec, la participation des femmes au marché du travail était de 4 % de moins que dans le reste du Canada quand les services de garde d'enfants ont été lancés. Aujourd'hui, elle est de 4 % de plus. C'est pourquoi le gouvernement libéral a déjà signé une entente de 6 milliards de dollars avec le Québec pour créer 37 000 places supplémentaires en garderie dans la province. Les Canadiennes doivent avoir la possibilité de participer pleinement au marché du travail. De plus, des services de garde d'enfants à prix abordable donnent à chaque enfant le meilleur départ possible dans la vie.

Aider les aînés à rester plus longtemps sur le marché du travail

Quand ils prennent leur retraite, nombreux sont les aînés qui veulent trouver un emploi pour rester actifs et gagner un peu d'argent. Pour aider les aînés qui travaillent à conserver leurs revenus, nous avons augmenté le seuil d'exemption des gains au titre du Supplément de revenu garanti pour leur permettre de gagner jusqu'à 5 000 \$ sans voir leurs prestations réduites. Une exemption additionnelle est prévue sur la tranche de 10 000 \$ suivante.

Un gouvernement libéral réélu lancera un crédit d'impôt pour prolongation de la carrière qui permettra aux personnes de 65 ans et plus qui gagnent un revenu de travail d'au moins 5 000 \$, d'éliminer l'impôt à payer sur une partie de ce revenu et de recevoir un crédit d'impôt pouvant atteindre 1 650 \$. Cela incitera davantage de personnes à rester sur le marché du travail pendant plus longtemps si elles le souhaitent.

Stimuler le marché du travail par l'immigration

Notre pays compte sur les talents internationaux pour favoriser la croissance économique. Un gouvernement libéral poursuivra son plan responsable d'accueil d'immigrants à un taux annuel d'environ 1 % de la population. Ce plan comprend une augmentation de l'immigration au cours des trois années à venir pour compenser la baisse suscitée par la COVID-19. Une entente asymétrique a été signée avec le Québec pour faire en sorte que le Programme des travailleurs étrangers temporaires réponde aux besoins de la province en matière de main-d'œuvre et facilite l'embauche de travailleurs internationaux pour les employeurs. Ces nouveaux arrivants joueront un rôle important en continuant de faire croître notre main-d'œuvre et en stimulant notre économie.

Offrir davantage de débouchés aux travailleurs

Pour accéder à des emplois de qualité bien rémunérés, les Canadiens doivent avoir reçu la formation nécessaire. Le Programme pour la formation et l'innovation en milieu syndical fournit 25 millions de dollars par an à des projets de formation dans les métiers spécialisés menés par des syndicats. Un gouvernement libéral réélu doublera le financement annuel octroyé à ce programme pour contribuer à augmenter le nombre de travailleurs qualifiés qui sont prêts à s'investir pour rebâtir notre économie. Cet investissement viendra à l'appui des 470 millions de

dollars prévus dans le budget de 2021 pour appuyer 55 000 apprentis de première année dans les secteurs de la construction et de la fabrication grâce à un nouveau Service d'apprentissage. Cela aidera davantage de Canadiens à commencer leur carrière et à trouver des emplois bien rémunérés, tout en permettant aux employeurs d'accéder à un bassin de travailleurs qualifiés élargi.

Rendre la formation plus accessible

Un gouvernement libéral réélu s'assurera que les entreprises offrent de la formation sectorielle en rendant ces occasions plus accessibles aux populations vulnérables par le biais de mesures de soutien globales. Cela pourrait comprendre le transport pour se rendre aux lieux de formation et en revenir, des ordinateurs, de la nourriture, de l'orientation vers du counselling, du logement, des services de soutien juridique, de l'aide pour trouver des services de garde d'enfants et du mentorat ou de l'accompagnement.